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Milano, 25 agosto 2022 

Circ. 389 

Ai docenti di scuola primaria e secondaria di I grado 

e p.c. DSGA 

 

Oggetto: Convocazione collegio docenti unitario 5 settembre 2022 

 

Si comunica che il collegio docenti unitario è convocato per il giorno 5 settembre 2022, alle ore 11.00, 

in presenza nella sede di piazza Cardinal Massaia 2, con il seguente odg: 

 

1. Saluto e comunicazioni del Dirigente Scolastico 

2. Nomina del/la segretario/a verbalizzante   

3. Approvazione verbale seduta precedente 

4. Nomina collaboratore del DS, responsabili di plesso 

5. Suddivisione anno scolastico in trimestri o quadrimestri 

6. Scelta giorno e orario programmazione SP 

7. Criteri assegnazione docenti alle classi  

8. Attività inizio anno 

9. Varie ed eventuali 

In calce, il verbale dell’ultima seduta. 

La Dirigente scolastica 

Fabiola De Paoli 
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Verbale n. 6 del Collegio Docenti del 30 giugno 2022  
  

La Dirigente De Paoli apre la seduta alle ore 16.05 ed esplicita le modalità di svolgimento: le votazioni 
avverranno tramite l’utilizzo dei moduli Google Form, il cui link verrà pubblicato di volta in volta sulla chat.   

N. totale dei presenti 113   
  
Ordine del giorno:  

1. Approvazione verbale seduta precedente  
2. Proposta calendario a. s. 2022/2023  
3. Modalità recupero insufficienze SSIG  
4. Relazioni funzioni strumentali  
5. Approvazione tetto di spesa per progetti  
6. Approvazione Progetti  
7. Trofei di Milano  
8. Varie ed eventuali  

  
1. Approvazione verbale seduta precedente  
Il verbale della seduta precedente è stato precedentemente condiviso con il collegio. Non viene 

pertanto letto in presenza, ma subito messo a votazione con Del. n. 36 che passa a maggioranza  
  

2. Proposta calendario a. s. 2022/2023  
La dirigente condivide la proposta di calendario per il prossimo anno, da presentare al Consiglio 

d’Istituto: i tre giorni previsti dall’autonomia scolastica potrebbero essere lunedì 31 ottobre, venerdì 9 dicembre 
e lunedì 24 aprile. Il calendario regionale prevede anche venerdì 24 febbraio. La scuola inizierà lunedì 12 
settembre 2022 e terminerà giovedì 8 giugno 2023. La docente Di Feo chiede se fosse possibile anticipare l’inizio 
della scuola, per aggiungere quegli stessi giorni alla settimana di carnevale. La dirigente ricorda che l’organico 
della primaria nei primi giorni di settembre è molto ridotto e che l’organizzazione dei campus di settembre 

(richiesta dai genitori) è già avviata. La docente Rovere propone una formula mista: iniziare l’8 settembre al 
mattino, con le associazioni che potrebbero intervenire al pomeriggio. La DS precisa che le associazioni 
forniscono già un supporto alle famiglie a pagamento: la prima settimana di scuola dalle 12.30 alle 16.30 e la 
seconda settimana dalle 14.30 alle 16.30. Il prof. Tacconi ritiene la proposta di iniziare il 12 settembre e 
mantenere per la settimana di carnevale solo venerdì 24, una proposta molto equilibrata. Vengono messe a 
votazione tre proposte:  

a. vacanza 31 ottobre (inizio scuola 12 settembre)  
b. vacanza 23 febbraio (inizio scuola 12 settembre)  
c. 31 ottobre e 22 e 23 febbraio vacanza (inizio scuola 8 settembre)  
 La proposta ‘c’ passa a maggioranza con Del. n. 37.  

  
3. Modalità recupero insufficienze SSIG  
La dirigente comunica che è necessario indicare una modalità per recuperare le insufficienze ricevute 

dagli alunni nel secondo quadrimestre. Il prof. Pettinaro propone che i docenti delle classi seconde e terze 
indichino un giorno per somministrare una prova comune, che verrà valutata. La prof.ssa Vergallo ritiene la 
prova comune troppo lontana dal recupero individuale e propone una prova più mirata alle lacune del singolo 

alunno. Il prof. Tacconi sostiene che ogni docente si assume la responsabilità della verifica degli apprendimenti 
mancati nell’anno precedente. Il collegio si esprime a maggioranza con Del. n. 38: ogni docente gestirà le 
modalità di recupero delle carenze individuate e segnalate al termine dell’anno precedente.  

  
4. Relazioni funzioni strumentali  
Le relazioni delle funzioni strumentali sono state condivise in precedenza con tutto il collegio e pertanto, 

in assenza di osservazioni, si passa al punto successivo.  
 

  
5. Approvazione tetto di spesa per progetti  



Alcune classi della primaria hanno chiesto un contributo elevatissimo alle famiglie e sono giunte 
numerose lamentele. La dirigente ritiene che sia necessario omologare la spesa per i progetti. Il tetto di spesa 
che la dirigente propone è di 100 euro a bambino all’anno (con un’elasticità del 20%), considerando un paio di 
progetti annuali, più le uscite sul territorio. Sono esclusi, da questo tetto di spesa, i viaggi d’istruzione con 
pernottamento. Con Del. n. 39 il collegio approva a maggioranza il tetto di spesa sopra citato.  

Per la scuola secondaria, la prof.ssa Giusti propone un massimo di quattro uscite all’anno distribuite in 
entrambi i quadrimestri, più un eventuale viaggio di istruzione e un’uscita di accoglienza per le sole classi prime. 
La dirigente propone per le classi prime un viaggio di accoglienza nei primi mesi dell’anno, proprio per la 
costruzione del gruppo classe. Con Del. n. 40 il collegio approva a maggioranza un massimo di quattro uscite 
all’anno, più un viaggio d’istruzione con pernottamento o un viaggio d’accoglienza per le classi prime.  
  

6. Approvazione Progetti  
Il riepilogo dei progetti è già stato condiviso con il collegio e, dopo aver verificato  che non esiste la 

possibilità di utilizzare personale interno, si approvano le proposte a maggioranza con Del. n. 41.  
  

7. Trofei di Milano  
La dirigente ringrazia il dipartimento di educazione fisica per l’impegno profuso nel valorizzare lo sport, 

con tutti i valori che porta con sé e propone che la partecipazione al torneo diventi un appuntamento annuale 
per tutte le classi della scuola secondaria. Potrebbe inoltre costituire un’attività fondante nell’ambito 
dell’educazione civica, disciplina trasversale. L’approvazione dei Tornei di Milano come progetto d’istituto 
avviene con Del. n. 42  
  

8. Varie ed eventuali  
La dirigente saluta i docenti a tempo determinato nella speranza di rivederli il prossimo anno e saluta 

contemporaneamente i docenti che andranno in pensione e precisa che il piano annuale per l’inclusione sarà 
votato a settembre.  

  
Il collegio si conclude alle ore 18.30.  
  

Il segretario 
Daria Notarbartolo 

La dirigente scolastica  
Fabiola De Paoli  

 


